



## **¡RECORTE A LA UNAM Y AL IPN EN PRESUPUESTO DE EGRESOS FUE “UN LAMENTABLE ERROR”: HACIENDA!**



**CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) atribuyó a “un error” la disminución del presupuesto de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el Instituto Politécnico Nacional (IPN) presentado hoy en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025.**

**“La Subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público informa que, por un lamentable error, el presupuesto de la UNAM y del IPN salieron disminuidos en el Presupuesto de Egresos de la Federación que se entregó hoy al Congreso de la Unión. Lo anterior ya fue notificado tanto al rector de la UNAM como al director general del IPN.”, señaló en un comunicado.**

<https://www.notiver.com/nacionales/recorte-a-la-unam-y-al-ipn-en-presupuesto-de-egresos-fue-un-lamentable-error-hacienda/>